



## HNO MARTÍN ROMÁN TRUJILLO CÁCERES, MI (1968 – 2025)

Nació el 03 de Noviembre de 1968 en el Distrito de Ticapampa (Prov. Recuay, Dep. Ancash). Hijo de Primitivo Trujillo y Teresa Cáceres Ramírez.

Realizó los estudios primarios en el Colegio “N.S. Virgen del Pilar” de Ticapampa y los secundarios en el Colegio “Fe y Alegría” de Huaraz. Empezó los cursos de Enfermería técnica en Huaraz y los continuó en el Seminario Menor San Camilo de Lima donde ingresó en Marzo de 1989 como Aspirante Hermano. Hizo el año de Noviciado en la casa S. Martín de Porres (Jr. Junín – Lima) desde Enero de 1992 a Enero de 1993, cuando profesó los votos temporales.

En los años 1993 y 1994 cursó estudios en el programa de Ciencias Religiosas del ISET Juan XXIII y en el mismo año 1994 fue admitido a la facultad de Enfermería profesional en la Universidad San Martín de Porres, hizo su internado en el Hospital de Belén de Trujillo pasando a aquella comunidad a comienzos de Diciembre del 1997 hasta finales de 1998, sacando luego la Licenciatura en 1999. Fue trasladado al Convento de la Buenamuerte, donde el 08 de Enero del año 2000 profesó los votos perpetuos, quedándose en la comunidad del Convento. En Marzo del 2001 participó en Italia en el Encuentro Internacional de los Hermanos Camilos, realizado en Buquianico. Durante su período de formación recibió los Ministerios laicales del lectorado y acolitado.

Al terminar los estudios empezó su ministerio camilián como Enfermero profesional en el hospital “Dos de Mayo”, colegiado con el N° C.P.E. 31682, hasta Julio del 2006, cuando pasó a trabajar en los Consultorios Médicos San Camilo. Hizo el Serums en el Hogar San Camilo con pacientes de SIDA, y obtuvo una Maestría en Emergencias y Desastres. En 2007 es nombrado Jefe del Personal de los Consultorios Médicos. Al constituirse la nueva comunidad de ministerio en el Convento de la Buenamuerte de Lima, luego de obtener la aprobación de la Santa Sede y de la Consulta General (siendo Hermano) el 05 de Octubre del 2007, fue nombrado superior de la nueva comunidad el 16 de Octubre del mismo año. Ejerció esta función hasta mediados del 2013. En el año 2018 empieza a trabajar como responsable del programa TAR del Hogar San Camilo hasta 2022

Desde 2021, Hno. Martín empezó a tener problemas con su salud, que se agravaron en el 2022, llevándolo a ser hospitalizado en varias ocasiones. A pesar de las dificultades y complicaciones pudo recuperarse y retomar su vida casi con normalidad. En Noviembre del 2025 vuelve a complicarse su salud, debiendo ser hospitalizado por dos semanas. Dado de alta, regresa a su comunidad del Convento de la Buenamuerte. La mañana del 15 de noviembre debido a varias complicaciones de salud, fallece en la Clínica San Camilo, donde fue asistido por el personal de Obra de San Camilo y los cohermanos de su comunidad.

El velatorio se llevará en la Capilla histórica del Convento de la Buena Muerte. La misa de exequias se realizará el 17 de diciembre en la Iglesia de Santa María de la Buena Muerte, luego su cuerpo será trasladado al Cementerio Campo Fe de Huachipa dónde será enterrado.

Hno. Martín, desde su sencillez de vida, ha sabido responder con mucha generosidad a los encargos confiados por sus superiores; asimismo, ha sabido prepararse diligentemente como profesional para responder a las necesidades de los enfermos, en especial los más pobres. Preocupado siempre por su familia, en especial su madre, ha sabido acompañarla y sostenerla en sus posibilidades. Dios que ha sido ya misericordioso con él, lo acoja en su reino y le permita el premio para todo buen Ministro de los Enfermos: “¡Ven Bendito de mi padre! ... Cada vez que lo hicieron a uno de estos pequeños, mis hermanos, a mí me lo hicieron!”

Descansa en paz, querido Hermano Martín.